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会長時間

　　会長　　川中 敬三

第１例会　　4つのテスト唱和　ＴＨＥ　ＦＯＵＲ　ＷＡＹ　ＴＥＳＴ

― 言行はこれに照らしてから ―

　１　真実かどうか

　２　皆なに公平か

　３　好意と友情を深めるか

　４　みんなのためになるかどうか

有難うございます。

皆さん、明けましておめでとうございます、先月16日以来の例会と言う事で3週間ぶりにお会いす

るので、何か新鮮な感じがします。本年もロータリーともどもよろしくお願いします。年末は商売を

していると何かとせわしく、去年も同様にバタバタしました。例年と違うのは年末年始の天候が非

常に暖かかったのが印象的でした。今年の正月は2日より船場副幹事のお世話で安芸グランドホ

テルに泊まり、翌日宮島に参拝し、大聖院で祈祷してもらい吉田正裕大僧正よりカレンダー他頂

いて意気揚々と帰りました。夢や希望は叶えるもので今年はその年にあたるそうで頑張ろうと思っ

ています。本日の例会卓話は年初めの会長、、幹事のスピーチとなっていますのでこの辺で会

長スピーチを終わります。 

今回の例会（１月１３日）

年 男 の 卓 話

石田 愃夫 会員 井上 進 会員 若林 孝光 会員

次回の例会（１月２０日）

来 賓 卓 話

広島県警 生活安全部

谷本 剛 様

出席報告
（例会運営委員会）

1月6日(水)出席者

会員総数 52名

出席会員 41名

欠席会員 11名

ご来賓 0名

ご来客 1名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

1月6日(水)出席者

広島西南ＲＣ 1名

幹事報告（高野憲一郎）

■例会変更

・ 広島北ＲＣ／広島安佐ＲＣ 「３ＲＣ合同夜間例会」

【と　き】　１月２８日(木) １８：３０～　[※同日変更]
【ところ】　ホテルグランヴィア広島

■お知らせ

・ 友好クラブ台北松山ＲＣのパスト会長 林文鄕様が１２月２５日

にご逝去されましたので、謹んでご報告申し上げます（享年

８６歳）。なお、告別式は１月８日(金)に台北市で執り行われま

す。詳細は幹事または事務局へお願い致します。

・ 本日、発行の週報を受付へ置いておりますので、必要な方は

お持ち帰り下さい。

■BOX配布物

・ ロータリーの友とガバナー月信と2015-2016年度活動報告書

を配布しております。

・ 創立25周年の記念誌が出来ましたので、ＢＯＸ横においており

ますので、お持ち帰り下さい。

【例会】　毎週水曜日(12:30～13:30)　／　リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78）　／　082-502-1121

【会長】川中 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】高野 憲一郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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川中 敬三　会長 

皆さん、明けましておめでとうございます、2016年1月6日、平成28年1月6日

（丙申）ひのえさる　年の新春を迎え、輝かしい日を記念して講演の機会を

得、有難うございます。会長職を受け、実際に舵取りをしてみて、感じたこと、

そして後半やろうとしている事を述べてみたいと思います。 

ロータリークラブの会長は、当然メンバーの先頭に立ってクラブのリーダー

シップを発揮すべきでありますが、人それぞれ、やり方は千差万別です。私の

方針は｛全員でやろうよ、奉仕活動を｝と言う意味を込めてスローガンとして*

活力漲る楽しいロータリー　とした訳です。 

先ず感じたことは、ロータリーの知識を自分自身が勉強するのは当たり前ですが、多くの会員の皆さんにロー

タリーについて深く認識してもらう事だと思いました。今年度の会長、幹事、副幹事には、リーダーとしての研

修（ＲＬＩ）を受講し、国際、新世代委員長には（ＲＹＬＡ）へ参加して頂き、お互いのロータリーにおける認識レ

ベルを高揚し、事に当たるべきと考え各自実行してきました。この事は毎週の例会運営、対外的周年行事、青

少年における奉仕活動などにあたる都度、チームワークとして実践できていると思っています。 

そこでこれからの半年、陵北ロータリークラブの会長として何ができるかと言う事ですが、大きくは4分の1世紀

過ぎ、これからの20年25年先までのグランドビジョンを描き、今盛んに謂われているロータリーにおける戦略計

画を全員参加の元作り上げ、実行に移す事だと思っています。具体的にはこれから数回のクラブフォーマル

を開き、アンケートを取りながら集結点を見出して果敢に取り組むようにするべく努めます。 

戦略計画とは、短期計画、中長期計画を踏まえ、我々のクラブ設立時からの心豊かなロータリアンとしての、

初歩から形成そして習性へと歩んでいくのが陵北所以の陵北カラーになるのだと信じてやみません。滔々な

所見を述べましたが、新年の正夢としたいものです。 

高野 憲一郎　幹事 

皆様、明けましておめでとうございます。旧年中は、お世話に成りました。今年

も宜しくお願い致します。 

昨年の７月から、幹事を務めさせて頂き、振り返って見ますと、７月の第１例会

では、緊張のあまり、川中会長の就任挨拶も殆ど聞き取れないまま、例会が

終了したことを、今でも覚えています。但し、会長の挨拶の内容は、後日、週

報を読まさせて頂きました。第２例会での臨時総会で、事業計画書を読んで

いると、何か所か、間違いに気づき、事務局の福原様には、大変ご迷惑をお

掛けしました。 

８月の第二例会終了後に、ガバナー公式訪問準備のためのクラブ協議会を行い、また、第４例会では、ＲＩ第

２７１０地区ガバナー東良輝様の公式訪問、その後のフォーラムでは、ガバナー補佐小川様、ガバナー補佐

幹事瀬川様には、大変お世話に成りました。事前に他のクラブの情報や資料を見せて頂き、大変参考にさせ

て頂きました。第３例会では、マツダスタジアムでメンバー、パートナー、ご家族約約８０名でナイター観戦家族

会を行いました。広島東洋カープにも優勝のチャンスがあり、大事な試合を金曜日に例会変更を行いジャイア

ンツ戦を観戦をしました。途中から雨が降り２度の中止になりゲームは残念ながら負けてしまいましたが、最後

まで観戦された菅様、お疲れ様でした。 

９月１２日（土）に創立２５周年記念式典並びに祝賀会を行いました。１９９０年９月１２日広島北ロータリークラブ

をスポンサークラブに創立し、亡くなられました初代二宮義人会長を中心に「心ゆたかなロータリアン」をテー

マとして創立され、今年で２５周年を迎え、たくさんの方にご出席頂き、また、台北松山ロータリークラブからも

２４、５名の方に参加して頂き、記念式典が開催されました。 
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１０月の第４例会では、例会場所を変更し、職場訪問例会として三村様の職場、熊野町筆の里工房を訪問さ

せて頂きました。三村様のお父様でもおられます、熊野町長様に丁重な歓迎のお言葉を頂きました。ミュージ

アムには数多くの筆が展示されており、世界一の大筆に驚かされました。また、筆が出来るまでの工程を見学

させて頂き、有意義な職場訪問例会でした。 

１１月の第１例会を、１１月７日（土）に変更し、エディオンスタジアム広島で、広島市小学生体育連盟陸上教室

支援活動を行いました。来賓卓話では、広島市立戸坂小学校校長島本靖様にＥＳＤ（持続可能な開発のため

の教育）の視点から取り組む教育について話されました。その後、男子・女子四百メートルリレーに２チーム参

加し、選手で出られた方は、お疲れ様でした。１１月１８日（水）第３例会のゲスト卓話をして頂きました、広島北

ロータリークラブ石田様、岡部様にも参加して頂き、夕方、会員組織常任委員会担当の「第１回近年入会者セ

ミナー」を行いました。近年入会者の参加者が少なく残念な気持ちでした。やはり、近年入会者の方には、

色々なセミナー等に参加して頂き、自分も未だわからない所がたくさん有りますが、ロータリークラブの勉強を

して頂ければと思います。 

１２月の第１例会では、年次総会で、次年度理事役員の選挙を行いました。次年度会長、賀谷様をはじめ、理

事役員の方が決まりました。

１２月４日（金）に台北松山ロータリークラブの２５周年記念式典・祝賀会に２０数名で参加しました。大歓迎を

受け、美味しい食事を頂き、美味しいお酒も頂きました。私にとりまして生まれて初めて足裏のマッサージ行き

ました。暗い部屋で女性の方にマッサージをして頂きましたが、その部屋は、５人部屋で、愛谷様ご夫妻、川

中会長の奥様、そして、私の家内も一緒でした。第３例会では、メンバー、パートナー、ご家族の方に参加して

頂き、今年最後の例会でクリスマス家族会を行いました。鈴木様、森川様、大場様、演奏をして頂き有難うござ

いました。 

今日から、２０１５－２０１６年度の後半が始まりますが、１月２８日（木）に３ＲＣ合同夜間例会、２月２８日（日）に

ＲＩ第２７１０地区グループ６・７合同インターシティーミーティング、４月６日（水）にお花見夜間例会、６月２２日

（水）に最終夜間例会等を行いますので、近年入会者の方は、一人でも多く参加して頂ければと思います。こ

れからも、会員増強を行い、また、メンバーの方に、ご迷惑を掛けず、楽しいクラブに成ります様、頑張りたいと

思いますので、今年も宜しくお願い致します。 

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

船場誠吾 会員

明けましておめでとうございます。本年、１月１日より中国四国

の社長を拝命致しました。陵北ロータリークラブの皆様方のご

助力が大変有難かったです。心機一転、ロータリー活動･社

業ともに頑張ります。何卒、変わらぬご指導の程お願い申し上

げます。（大枚） 

福田義彦 会員、瀬川長良 会員

2016年1月1日（金）付けで船場　誠吾君は株式会社近畿日本

ツーリスト中国･四国の取締役支社長に就任されました。大学

の先輩として大変嬉しく思います。広島陵北ロータリークラブ

の皆様、彼にご支援・ご協力を今後ともよろしくお願い致しま

す。 

川中敬三 会員

12月12日（土）第３回楽打会が広島紅葉ＣＣで行われました。

総勢16名のつわものぞろいの中、不肖私がグロス78で優勝、

準優勝は井林さん、第3位が船場さん、ＢＢ賞は若林さんでし

た。 

川中敬三 会員

12月14日広島シンガポール協会のレセプションで広島陵北Ｒ

Ｃを代表して奨学金の授与式に参列しました。 

大場常幸 会員

正月の箱根駅伝で母校の青山学院大学が完全優勝で２連覇

を達成しました。私の在学中の４０数年前は出場すら出来な

かったので夢のようです。 

鈴木大次郎 会員

明けましておめでとうございます。皆様より元旦には年賀状を

頂き大変ありがとうございました。本年もでどうぞよろしくお願

い申し上げます。 

当日計 81,000円 累計 537,000円


